
　

≪造形展≫

≪たんぽぽ組、藤組発表会可愛かったね！！≫
28日(火）は、可愛いたんぽぽ、藤組さんの発表会。
21日（水）に、赤、桃、青組さんのお兄さんお姉さんがお客様になってお披露目！
その時も、みんなが見てくれるのが嬉しくてみんなニコニコ笑顔で
とっても上手で、可愛くて、みんなから拍手いっぱいいただきました。
28日は、ふじ、たんぽぽ組の保護者約60名を前に、
たんぽぽ組さんはお返事、遊戯。
藤組さんは歌、お返事、遊戯を披露しました。
子どもたちの目線の先はお家の人。
おうちの人を見つけてニッコリ！(お家の人大好き！）
とっても、可愛かったですね。
この年齢の可愛さは、今だけです。素敵な発表会でした。
その日は、ごほうびに絵本もいただき、その後は、
おうちの人と一緒に過ごしてもらうように、お家に帰りました。
いろいろご協力、ありがとうございました。
様子がホームページに紹介してあります。ご覧ください。
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　　園長　木野園枝

　菊川中央こども園だより〈3月号〉

もう３月。今年度も最後の月になりました。
年長児は卒園、他の学年は進級まで、元気に楽しい園生活を皆で過ごしたいですね。

今年は、造形展として、それぞれの学年がテーマを決めそれに向かって、
いろいろなアイデアを出しながら、個人作品や、共同作品を作ってきました。
造形展当日は、お家の人と一緒に作品の説明をしたり、
写真を撮ったりしながら、楽しく過ごしていました。
評価委員会でも、
「コロナ禍のため、分散してしていると思いますけど、見やすくてよかった。
明るい笑顔の版画や絵を見て温かい気持ちになった。」
というご意見をいただき、親子の楽しそうな様子を、ほほえましく感じられたようでした。.
皆様のアンケートにも、
・子どもも見せるのを楽しみにしていて、家族で楽しめた。
・作品を見るだけでなく、素敵に展示してもらい、
　保護者たちに見てもらうことが誇らしくて、素晴らしい体験だった。
・すべての学年を見比べることができ、成長を感じた。
・撮影ブースを設けてくださっていて、記念フォトも撮れて良かった。
・いろいろな工夫をして作品を作ったことを教えてくれて、
　園で楽しそうに作っていることが知れてよかった。
・時間ごとに入室人数を区切っていたので、作品をじっくり見ることができ良かった。
・みんなで協力して作った作品それぞれが、個性があり違って良かった。
・青組さんのフードコートは見るだけでなく、トレーに乗せて選ぶことができ良かった。
・駐車場も先生たちのおかげで停めやすかった。
など、とても嬉しいご意見をいただきました。
反面、
・フードコートなので売ったり買ったりできたら、また楽しかったのでは。
・絵もひとり1枚ではなく、もう１枚くらい見れたらなと思いました。
というご意見もいただきました。
見る時間に関しては、ちょうどいいと思う方も、短いと思う方もいらして、それぞれでした。
アンケートのご協力ありがとうございました。
その後も、まだある廃材を使って、
毎日いろいろな物を作って、楽しんでる子もいました。
廃材集めに、ご協力ありがとうございました。
様子がホームページに紹介してあります。御覧ください。


